

“No he sido ni seré traidor a la patria”

Manuel Mora será recordado por su gran elocuencia. Estas son algunas de sus frases más importantes.

EL REFORMADOR *“Todos los partidos de la izquierda pueden desaparecer, pero no la izquierda, mientras no desaparezcan las necesidades de reformar el régimen social que se vive, las injusticias”. (27 de febrero de 1990.)*

EL REVOLUCIONARIO *“Para nosotros un partido revolucionario es el que constantemente está sosteniendo la lucha con el pueblo”. (26 de febrero de 1990.)*

“Ninguno puede cambiar nada por puro capricho si no conoce las reglas de la naturaleza social”. (22 de octubre de 1991.)

“Nosotros no necesitamos de limosnas extranjeras para vivir. Podemos vivir muy bien con nuestros propios recursos. Pero para eso debemos decidirnos de verdad a ser libres, a ser dueños y señores de nuestro sueño y de todos nuestros recursos naturales”. (15 de setiembre de 1964.)

EL COMBATIVO

“De la opinión pública va a depender ahora que el pensamiento de todos los costarricenses pueda seguir expresándose libremente en Costa Rica o que la libertad de pensamiento sea sustituida por la ley del bozal. Que se levante luminosa y colérica el alma de nuestros abuelos en defensa del más grande tesoro nacional, el tesoro de nuestras libertades”. (1961)

“Nos acusan de ser amigos de la violencia. Pero piden persecución y calabozo para quienes pongan en peligro su festín. Aplauden la invasión de Estados Unidos a Cuba y piden más invasiones (...) Todos son ciegos. Pero vendrá el despertar de un día glorioso y cercano. Entonces, aunque tardíamente, muchos tendrán que arrepentirse de los crímenes que hayan cometido, porque ningún crimen quedará sin sanción en ningún lugar de la tierra”. (1961)

EL POLITICO *“Yo entiendo por política el arte y la respectiva lucha por transformar un régimen social haciéndolo avanzar hacia formas superiores”. (Entrevista con Rumbo, el 6 de agosto de 1993)*

“Un partido no es un grupo, es una fuerza social”. (27 de febrero de 1990.)

EL HOMBRE

“No, yo no soy importante. Sí creo que he sembrado lo suficiente y que dejaré unas líneas que me parecen las más acertadas, pero que nadie piense ni se haga ilusiones de que si muero se muere el partido”. (31 de julio de 1993.)

“Pienso que debemos luchar por hacer el bien y no el mal, por perdonar y no por vengarnos, por conseguir que la violencia no sea la regla que se imponga en la vida de los hombres”. (Entrevista con Rumbo, el 6 de agosto de 1993.)

“Yo no soy, no he sido, ni seré nunca traidor a mi Patria. Soy costarricense por mi sangre, por mi espíritu, por las más hondas convicciones de mi vida”. (1961)